

Ibadah Doa Semalam Suntuk Session II Malang, 14 Oktober 2010 (Kamis Tengah Malam)

Lukas 2:12-16

6:12. Pada waktu itu pergilah Yesus ke bukit untuk berdoa dan semalam-malaman la berdoa kepada Allah.

6:13 Ketika hari siang, Ia memanggil murid-murid-Nya kepada-Nya, lalu memilih dari antara mereka dua belas orang, yang disebut-Nya rasul:

6:14 Simon yang juga diberi-Nya nama Petrus, dan Andreas saudara Simon, Yakobus dan Yohanes, Filipus dan Bartolomeus,

6:15 Matius dan Tomas, Yakobus anak Alfeus, dan Simon yang disebut orang Zelot,

6:16 Yudas anak Yakobus, dan Yudas Iskariot yang kemudian menjadi pengkhianat.

Yesus berdoa semalam-malaman untuk memilih 12 murid yang diberi jabatan pelayanan sebagai rasul.

Tetapi Yudas Iskariot menjadi pengkhianat dan binasa untuk selama-lamanya.

Sekarang, **kita berdoa semalam-malaman kepada Tuhan supaya kita tetap dalam jabatan pelayanan sampai kedatangan Yesus kedua kali.**

Sebenarnya ada 4 macam dosa dari Yudas Iskariot. Kita harus berdoa supaya tidak jatuh ke sana.

1. Dosa pencuri.

Yohanes 12:4-6

12:4 Tetapi Yudas Iskariot, seorang dari murid-murid Yesus, yang akan segera menyerahkan Dia, berkata:

12:5 "Mengapa minyak narwastu ini tidak dijual tiga ratus dinar dan uangnya diberikan kepada orang-orang miskin?"

12:6 Hal itu dikatakannya bukan karena ia memperhatikan nasib orang-orang miskin, melainkan karena ia adalah seorang pencuri; ia sering mengambil uang yang disimpan dalam kas yang dipegangnya.

Yaitu mencuri milik Tuhan. Sekarang ini menunjuk mencuri perpuluhan dan persembahan khusus yang adalah milik Tuhan.

2. Dosa pendusta.

Matius 26:23,25

26:23 Ia menjawab: "Dia yang bersama-sama dengan Aku mencelupkan tangannya ke dalam piringan ini, dialah yang akan menyerahkan Aku.

26:25 Yudas, yang hendak menyerahkan Dia itu menjawab, katanya: "Bukan aku, ya Rabi?" Kata Yesus kepadanya: "Engkau telah mengatakannya."

Dosa pendusta adalah berkata yang tidak benar, tidak jujur, menyembunyikan sesuatu.

3. Dosa munafik, pura-pura.

Di taman Getsemani, Yudas mencium Yesus padahal ia hendak menyerahkan Yesus.

Matius 26:48-49

26:48 Orang yang menyerahkan Dia telah memberitahukan tanda ini kepada mereka: "Orang yang akan kucium, itulah Dia, tangkaplah Dia."

26:49 Dan segera ia maju mendapatkan Yesus dan berkata: "Salam Rabi," lalu mencium Dia.

4. Dosa pengkhianat.

Yudas meninggalkan jabatan pelayanan hanya untuk mendapatkan uang, hanya karena perkara-perkara jasmani.

Kisah Rasul 1:16-18

1:16 "Hai saudara-saudara, haruslah genap nas Kitab Suci, yang disampaikan Roh Kudus dengan perantaraan Daud tentang Yudas, pemimpin orang-orang yang menangkap Yesus itu.

1:17 Dahulu ia termasuk bilangan kami dan mengambil bagian di dalam pelayanan ini."

1:18 --Yudas ini telah membeli sebidang tanah dengan upah kejahatannya, lalu ia jatuh tertelungkup, dan perutnya terbelah sehingga semua isi perutnya tertumpah ke luar.

Yudas menjadi pencuri, pendusta, munafik, sampai mengkhianati Yesus sebab hati Yudas dipenuhi oleh keinginan jahat dan keinginan najis. Hati Yudas kosong dari kasih Allah.

Lewat doa semalam suntuk, kita bergumul supaya hati kita diisi dengan kasih Allah.

Posisi gereja Tuhan di akhir jaman adalah seperti domba sembelihan yang tidak berdaya apa-apa, yang kita butuhkan adalah kasih Allah.

Roma 8:35-36

8:35 Siapakah yang akan memisahkan kita dari kasih Kristus? Penindasan atau kesesakan atau penganiayaan, atau kelaparan atau ketelanjangan, atau bahaya, atau pedang?

8:36 Seperti ada tertulis: "Oleh karena Engkau kami ada dalam bahaya maut sepanjang hari, kami telah dianggap sebagai domba-domba sembelihan."

Kegunaan kasih Allah:

1. [Roma 8:35] Kasih Allah memberikan kekuatan ekstra, daya tahan untuk menghadapi kesulitan-kesulitan apapun di dalam dunia, sehingga kita tetap bertahan sampai kedatangan Tuhan kedua kali.
2. Kasih Allah membuat kita lebih dari pemenang, artinya kita tidak berdaya tetapi menang atas musuh-musuh yang dahsyat/mustahil sebab Tuhan yang berperang dengan kasihNya menggantikan kita.

Roma 8:37

8:37 Tetapi dalam semuanya itu kita lebih dari pada orang-orang yang menang, oleh Dia yang telah mengasihi kita.

3. Kasih Allah membaharui kehidupan kita, mengubah kehidupan kita dari manusia daging menjadi manusia rohani.

Zefanya 3:17

3:17 TUHAN Allahmu ada di antarmu sebagai pahlawan yang memberi kemenangan. Ia bergirang karena engkau dengan sukacita, Ia membaharui engkau dalam kasih-Nya, Ia bersorak-sorak karena engkau dengan sorak-sorai,

Bukti memiliki kasih Allah adalah taat dengar-dengaran apapun resikonya. Saat Yesus datang kedua kali, kita akan diubah menjadi sama mulia dengan Dia.

Tuhan memberkati.